



**ANÁLISIS DEL PARO
REGISTRADO ,
CONTRATACIÓN Y
AFILIACIÓN**

ENERO 2016



ANÁLISIS DE PARO REGISTRADO, CONTRATACIÓN Y AFILIACIÓN.

(Valencia, Comunidad Valenciana y España)

MES DE ENERO 2016

Según los datos hechos públicos por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social (MEYSS), en el mes de enero, pasamos a comentar tres apartados:

I.- PARO REGISTRADO

II.- CONTRATACION

III.- AFILIACIONES

Dentro de cada uno de estos tres apartados, trataremos los datos en este orden:

- Valencia Ciudad
- Comunidad Valenciana
- Ámbito Estatal

I.- PARO REGISTRADO.

PARO REGISTRADO		Var. sobre mes anterior	
Paro registrado Enero 2016	TOTAL	Absoluta	En %
Alicante	186.133	1.714	0,93%
Castellón	50.304	1.270	2,59%
Valencia	232.484	3.947	1,73%
Com. Valenciana	468.921	6.931	1,50%
España	4.150.755	57.247	1,40%
Valencia ciudad	67.282	991	1,49%

Fuente: MEYSS



1.- VALENCIA CIUDAD.

Con respecto al paro registrado en Valencia durante el mes de enero del 2016 se ha incrementado en 991 personas, un 1,49% mayor respecto al mes de diciembre del 2015, estando por debajo del porcentaje de la media de la provincia de Valencia en 0,24% y una décima por debajo en la media de la Comunidad Valenciana.

Del número total de desempleados registrados por género, en este mes de enero 37.287 son mujeres un (55%) y 29.995 son hombres (45%).

Como dato positivo en términos interanuales (últimos 12 meses), el paro registrado en Valencia ha disminuido en el último año en 6.281 personas lo que supone un descenso interanual del 8,54%.

Atendiendo a la actividad económica de los sectores productivos de Valencia, el paro aumenta en Agricultura en 119 persona, Industria en 72 personas y servicios en 958 personas, disminuyendo en construcción -89 personas y sin empleo anterior en -69 personas lo que nos da un total de aumento de 991 personas.

2.- COMUNIDAD VALENCIANA.

Continuando con los datos publicados por el MEYSS, la Comunidad Valenciana es la cuarta autonomía (tras Andalucía, Madrid y Galicia) donde más ha aumentado el número de parados en el mes de enero.

En concreto el paro en la Comunidad Valenciana sube en enero del 2016 en 6.931 personas, un 1,50% más respecto a diciembre de 2015, con lo que la cifra total de desempleados de la Comunidad Valenciana se sitúa en 468.921 personas.

Del número total de desempleados por género tenemos que 207.571 son varones (44%) y 261.350 son mujeres (56%).



El paro aumenta en las tres provincias de la Comunidad Valenciana, en términos absolutos en la provincia de Valencia aumenta en 3.947 parados, un 1,73% superior al mes de diciembre pasado, llegando a tener un volumen total de parados de 232.484 desempleados.

En Alicante ha aumentado en términos absolutos en este mes en 1.714 personas lo que representa en términos porcentuales un 0,93% con respecto al mes de diciembre y un número total de 186.133 desempleados.

En Castellón el número total de desempleados se incrementa en 1.270 personas lo que porcentualmente representa un 2,59% más con respecto al mes anterior y un total de 50.304 desempleados.

Destacar como dato positivo en términos interanuales, el paro registrado en la Comunidad Valenciana ha disminuido en el último año en 49.812 personas lo que supone un descenso interanual del 9,60%.

VARIACIÓN MENSUAL PARO REGIST. POR SECT. ECONÓMICOS						
Paro registrado Enero 2016	TOTAL	Agricultura	Industria	Construcción	Servicios	Sin empleo anterior
Alicante	1.714	421	-585	-467	2.520	-175
Castellón	1.270	271	-122	-62	1.226	-43
Valencia	3.947	632	283	-416	3.827	-379
Com. Valenciana	6.931	1.324	-424	-945	7.573	-597
España	57.247	3.905	-475	-4.821	67.129	-8.491
Valencia ciudad	991	119	72	-89	958	-69

Fuente: MEYSS

Atendiendo a los sectores económicos en la Comunidad Valenciana, el paro aumenta en los servicios en 7.573 personas, siendo la Agricultura en 1.324 personas y servicios en 7.573 personas las que más aumentan disminuyendo en los sectores de industria (-424 personas), Construcción (-945 personas). Por último, en el colectivo de las Personas sin empleo anterior, el paro también desciende hasta las 597 personas.

3.- ÁMBITO ESTATAL.

El número total de desempleados según el MEYSS ha aumentado en enero de 2016 en 57.247 desempleados y sitúa la cifra total de desempleados en 4.150.755 personas.

De este total de desempleados por género podemos indicar que 1.891.673 son varones (45,50%) y 2.259.082 son mujeres el (55,50%).

Por otra parte, en términos desestacionalizados el paro se ha reducido en 49.552 personas lo que representa en el saldo de los doce últimos meses una caída del desempleo en 374.936 parados, el mayor descenso registrado en un año de toda la serie histórica, con una tasa interanual del -8,28%, tasa que no se registraba en un mes de enero desde 1999.

Según las edades el paro de los jóvenes menores de 25 años ha disminuido en enero con respecto al mes anterior en 3.916 personas y en términos interanuales en 46.671 personas, de esta forma el empleo juvenil en términos interanuales desciende -12,12%.

Por comunidades autónomas el paro aumento en quince de ellas, entre las que destaca Andalucía (9.254) parados más, Galicia (7.978 parados más), Madrid (7.639) y la Comunidad Valenciana (6.931 parados más). Por el contrario, disminuyo en Canarias (-1.545 menos) y en Baleares (-811 parados menos).

Por sectores económicos, el paro sube en Servicios- 67.129 personas, en Agricultura -3.905 personas más, mientras se reduce en Construcción (4.821 personas menos) y en Industria en 424 personas menos. Por último, el colectivo sin Empleo Anterior se reduce en 8.491 personas.

II.- CONTRATACION.

CONTRATOS		Var. sobre. mes anterior	
Enero 2016	TOTAL	Absoluta	En %
Alicante	40.478	-1.039	-2,50%
Castellón	15.644	-1.262	-7,46%
Valencia	73.620	-10.896	-12,89%
Com. Valenciana	129.742	-13.197	-9,23%
España	1.396.929	-197.986	-12,41%
Valencia Ciudad	26.752	-4.978	-15,69%

1.- VALENCIA CIUDAD.

El número total de contratos registrados en Valencia en el mes de enero ha sido de 26.752, ha supuesto 4.978 contratos menos que en el mes anterior, representando una variación sobre el mes anterior del 15,69%.

Por género ha habido 15.653 contratos para varones (59%) y 11.099 para mujeres (41%). Por tipo de contratos en el mes de enero se han contratado 2.320 contratos indefinidos y 24.432 temporales y dentro de esta contratación ha habido 17.330 contratos a jornada completa y 9.422 a jornada parcial.

Por el tipo de nacionalidad en el mes de enero se han contratado a 21.809 españoles y 4.943 extranjeros.



Atendiendo al género por grupo de edades en los varones la contratación ha sido la siguiente en menores de 25 años (1.999 contratos), de 25 a 44 años (10.446 contratos) y mayores de 44 años (3.208), con respecto a las mujeres ha sido de la siguiente forma, menores de 25 años (1.801 contratos) de 25 a 44 años (7.054 contratos) y mayores de 44 años (2.244 contratos).

Atendiendo al sector de Actividad en Valencia, la contratación ha aumentado en los sectores de Agricultura (458) contratos más, Construcción (145) contratos más e industria (140) contratos más por contra ha disminuido en servicios (-5.721) contratos menos.

2.- COMUNIDAD VALENCIANA.

En enero, se han registrado 129.742 contratos (13.197 contratos menos que en el mes anterior, lo que indica una variación intermensual negativa de 9,23%. En términos interanuales, últimos doce, se observa una disminución de la contratación del 3,95%, respecto al mismo mes de enero del 2015 y supone -5.332 contratos menos.

De las nuevas contrataciones, 12.415 contratos son de carácter indefinido (9,5%) y 117.327 de carácter temporal (90,5% sobre el total).

Comentar que el número de contratos indefinidos registrados en enero subió en 1.045 contratos más respecto al mismo mes de enero 2015, representando un 9,19%.

Así mismo, en este mes se han contabilizado 6.377 contratos temporales menos que en 2015.

3.- ÁMBITO ESTATAL.

En enero el número de contratos registrados han sido 1.396.929. En este mes se han experimentado un aumento de 29.134 contratos más sobre el mismo mes del año anterior lo que representa un incremento del 2,13% intermensual.



Por otra parte, los contratos temporales representan 1.271.317, un 14,51% menos que en el mes de diciembre.

Los contratos indefinidos, se registraron 125.612 contratos lo que supone un 8,99% del total de los registrados en el mes. Resulta igualmente positivo el incremento de 5.373 sobre el mismo mes de 2015 que se sitúa en un 4,47%.

Del total de contratos indefinidos, 40.296 proceden de la conversión de contratos temporales en fijos el 32,08% de los indefinidos registrado en enero.

Atendiendo a la jornada contratada, observamos que mejora el número de contratos a tiempo parcial indefinidos, 39.453, han aumentado un 3,68% respecto al mismo mes del año anterior.

Por una parte, los contratos temporales a tiempo parcial 392.224, han disminuido un 0,49% respecto al mismo mes del 2015.

III.- AFILIACIONES.

AFILIACIONES		Var. sobre. mes anterior	
Enero 2016	TOTAL	Absoluta	En %
Alicante	571.627	-8.694	-1,50%
Castellón	213.438	-4.225	-1,94%
Valencia	892.476	-15.710	-1,73%
Com. Valenciana	1.677.541	-28.629	-1,68%
España	17.104.357	-204.043	-1,18%

Fuente: MEYSS



1. COMUNIDAD VALENCIANA.

La Comunidad Valenciana es la cuarta comunidad donde se ha registrado una mayor disminución de la afiliación a la Seguridad Social del mes de enero 2016.

El número medio de afiliados a la Seguridad Social bajo en el mes de enero en 28.629 con respecto al mes de diciembre 2015. Por provincial, Valencia ha bajado 15.710 afiliados, Alicante 8.694 afiliados y Castellón 4.225 afiliados. En toda la Comunidad Valenciana se contemplan 1.677.541 afiliaciones en el mes de enero, teniendo una variación con respecto al mes de diciembre de 2015 de -1,68%.

En términos interanuales (Últimos doce meses) se registraron 59.288 afiliaciones de más respecto a enero del 2015, lo que se sitúa en una tasa interanual del 3,66%.

2.- ÁMBITO ESTATAL.

Los datos de afiliación a la Seguridad social, especialmente significativos para tomar el pulso a la evolución de nuestro mercado laboral, reflejan un descenso respecto al mes anterior en 204.043 personas, superior al que tuvo lugar en enero de 2015, mes en el que se registraron 199.902 ocupados menos. Por lo tanto, estamos ante el tercer menor descenso en este mes desde el año 2007 y ante un crecimiento en términos desestacionalizados de 24.602 personas.

El número de afiliados ocupados se sitúa en 17.104.357.

Resulta positivo que en términos interanuales la afiliación aumente en 529.045 personas, la cifra más alta en un mes de enero desde 2007 -623.637-, de los que 493.142 corresponden al Régimen General. De esta forma la tasa interanual positiva se sitúa en el 3,19%, con lo que se estabiliza la tasa de crecimiento.



Por género los hombres suponen en enero el 53,64% de las afiliaciones 9.174.618, con un crecimiento interanual del 3,37%. Por otra parte, las mujeres representan un 46,36% de los afiliados 7.929.739, con un aumento interanual del 2,99%.

Po el ámbito geográfico la afiliación registro en enero descensos en todas las comunidades autónomas, destacando la catalana con -31.989 ocupados menos, Madrid -31.231 menos y Andalucía con 30.682 ocupados menos.

Finalmente, en cuanto a la afiliación de extranjeros, disminuyo en 27.016 personas respecto al mes anterior, y creció en 84.766 en términos interanuales, situándose en 1.600.822 afiliados extranjeros.